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Ao nono dia do mês de Agosto de 2021, reuniram-se de forma presencial no auditório Magessi na Secretaria de 

Desenvolvimento Econômico, os Senhores Claudio Oliveira secretário executivo da Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico, Hilton Polesello Secretário de Governo e presidente da comissão hídrica, representantes do poder legislativo: 

Mauricio Pereira Gomes, Iago Mella, Celso Kozac, Fredson Galindo Dias, Alcides Padilha Santos, membros do 

CONDESS (Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social do Governo), Carlos Eduardo V. Assis (ASES), Elvys 

Neves (CREA),  Dr. Claudia Negrão (OAB), Jordano Corso (ASSENART’S), Ernani Guimarães (Lojas Maçônicas), 

Eliane Maria Tomasin (CDL), Dr. Fernando Mascarello (OAB), Clayton Rocha (lojas maçônicas). Sr. Cláudio Oliveira 

secretário executivo abriu a reunião, deu boas vindas, fez uma oração, falou sobre o assunto a ser debatido em nome do 

Prefeito Ari Lafin, AUDITORIA ÁGUAS DE SORRISO. Em seguida passou a palavra ao Sr. Hilton Polesello. Sr. Hilton 

Polesello falou sobre o pedido da concessionária de mais 30 (trinta) anos de concessão e mais 170% (cento e setenta por 

cento) de reajuste no contrato, pedido negado baseado nas reclamações constantes da população. Na época entendemos 

que uma empresa tem interesse direto em fazer o estudo, e que isso não seria aprovado pela população e que deveria ser 

aberto um processo licitatório em que qualquer empresa do ramo poderá participar, balizamento em média de 811.000,00  

(oitocentos e onze mil reais), abrindo o processo não se sabe quantas empresas iriam participar, e nem em qual valor seria 

fechado. O prefeito poderia tomar posse, mas baseado em qual motivo?, quanto tempo durará?, Juiz irá pedir baseado em 

que?, reclamações?, isso é resolvido com multa e notificação pela AGER- Agência Reguladora. Em relação ao esgoto não 

movimentarão nada, somente sobre decisão judicial, segundo o Sr. Eduardo presidente da empresa contratada. Sr. Hilton 

Polesello diz que o pedido do prefeito é a opinião da sociedade, por isso discutido hoje na reunião do CONDESS. Dr. 

Fernando Mascarello toma a palavra e diz não são eles que tomam decisão, existe uma lei municipal que permite que se 

estenda o contrato, precisa-se de um estudo técnico, há uma necessidade de uma empresa que vistorie, para resolver precisa 

de uma opinião neutra, que avalie, veja qual serviço e que quantidade foi executado, a auditoria é indispensável, mas quem 

irá pagar por isso?, Sr. Celso Kozac questiona se o município não pode assumir isso. Sr. Carlos Eduardo V. Assis diz que 

a empresa contratada têm os técnicos, eles sabem tudo, locais dos pontos de água, tamanho de rede, qualidade de rede, o 

município não tem como assumir, hoje estamos no “escuro” e só vamos saber isso diante auditoria, e deve começar isso 

imediatamente, não temos água de qualidade em nosso município e muito menos saneamento. Sr. Mauricio Gomes 

concorda com Sr. Celso Kozac. Dra. Claudia Negrão pega a palavra e diz haver outra saída, a judicial, em que o juiz 

manda um perito, de qualquer forma quem irá pagar a conta é o município. Sr. Hilton Polesello toma a palavra novamente 

e diz que com este estudo físico financeiro vai saber tudo o que é necessário, e que a empresa Águas de Sorriso garante 

que o município deve à eles, eles têm números, fizeram pedido formal, como saberíamos se estes números são mesmo 

verdadeiros, sem estudo?, para isso foi aprovado a Ager, porém eles não tem recurso para isso. Sr. Fredson Galindo Dias 

diz que 800.000,00 (oitocentos mil reais) não é um dinheiro alto pro município em vista do problema político que a 

empresa gera. Dr. Fernando Mascarello diz estar ali para resolver o problema e que a população vem sofrendo há anos, o 

que pode ser resolvido em um ano. Sr. Iago Mella concorda e que em relação a empresa eles melhoraram, respondendo e 

solucionando os problemas que os vereadores levam até eles por grupo de WhatsApp em minutos, termina dizendo que é 

totalmente favorável ao estudo. Sr. Hilton Polesello agradece a presença de todos os presentes, e finaliza dizendo que 

devemos buscar esses números para poder “brigar” com essa empresa, brigar pela sociedade é um mérito. Sr. Claudio 



Oliveira toma a palavra, e abre votação para a autorização da Auditoria, feita de forma judiciária ou Licitatória, votação 
concluída como todos favoráveis. Agradeceu a presença de todos. Encerrou a reunião. 
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